



## Yo lector

### SÍ, ES NECESARIO PONER FIN

#### A LA BASURA ELECTORAL

Me congratulo con la decisión de la diputada Laura Ballesteros de denunciar a las alcaldías por permitir que se generen toneladas de basura electoral en la Ciudad de México.

Ahí es donde se debe legislar y sancionar a los partidos que generan tal cantidad de deshechos que, cierto, es dinero nuestro tirado a la basura.

"Denuncian a todas las alcaldías de CDMX por permitir toneladas de basura electoral no recicitable. La diputada federal Laura Ballesteros presentó una denuncia contra las 16 alcaldías de la Ciudad de México por haber tolerado, permitido u omitido supervisar, retirar o gestionar adecuadamente la propaganda electoral no recicitable, y exigió que rindan cuentas sobre el destino de dichos materiales. Argumentó que, durante el pasado proceso electoral en la Ciudad de México, se colocaron hasta mil 600 toneladas de propaganda electoral fabricada principalmente con materiales como plásticos y metales, 'todos ellos no reciclables o de difícil reciclaje', indicó en la denuncia presentada este lunes ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México. La diputada señaló que la basura electoral provocó un impacto ambiental significativo en la capital del país (*Excélsior online*, 8/XII/25)".

Estamos en un momento muy difícil con respecto al daño al medio ambiente, el calentamiento global es una realidad y no podemos permitir que los partidos políticos actúen sin ningún sentido ecológico.

Es momento de ajustar cuentas y que paguen por la cantidad de daño que le hacen en el planeta.

Resulta increíble que, en campaña, prometan actuar en favor de la naturaleza y para tratar de remediar el daño medioambiental que el ser humano el planeta, pero, en los hechos, los partidos políticos generan tal cantidad de desperdicios y, para empeorar la situación, la mayoría de esta basura electoral no es biodegradable.

Así que muy bien por la legisladora Ballesteros.

EVA ANGELINA HERNÁNDEZ B.  
CIUDAD DE MÉXICO